

Pressemitteilung

544 Freiburg – Avenches - Domdidier – Gletterens

Anpassungen des Fahrplans der Linie 544

Seit dem Schulanfang am Donnerstag, 23. August 2018 benützen die Schüler des Schulkreises Gletterens, Portalban, Delley die Busse der Linie 544 (Freiburg – Avenches – Domdidier – Gletterens). Diese plötzliche Zunahme der Frequentierung verursacht zahlreiche Verspätungen auf dieser Linie. Um diese verhindern und die Schüler rechtzeitig zur Schule bringen zu können, haben die Freiburgischen Verkehrsbetriebe (TPF) drei spezifische, den Fahrplan betreffende Massnahmen ergriffen, die am Mittwoch, 12. September 2018 in Kraft treten.

Damit die sich über den ganzen Tag erstreckenden Verspätungen verhindert werden können, haben die TPF in Absprache mit den zuständigen Behörden beschlossen, den Start des am Morgen verkehrenden Kurses um 10 Minuten vor zu verschieben. Der Kurs, der ursprünglich den Busbahnhof Freiburg um 6.52 Uhr verliess, startet neu um 6.42 Uhr ab Quai 22. Dementsprechend verschiebt sich der ganze Fahrplan der 35 Haltestellen um 10 Minuten.

Die zweite Massnahme betrifft den während der Mittagspause verkehrenden Kurs. Dieser Bus wird seine Fahrt in *Gletterens, Village* um 11.26 Uhr anstatt um 11.30 Uhr in *Gletterens, Lac* beenden. Der Abschnitt zwischen *Gletterens, Village* und *Gletterens, Lac* wird durch einen von den TPF offerierten Taxiservice sichergestellt. Die letzte Massnahme sieht vor, dass der Bus der Linie 544 um 8.45 Uhr in *Portalban, école* hält, um die Kinder zum Turnen zu transportieren.

Gezielte Informationen für die Reisenden

Zur gezielten Information der Reisenden in Bezug auf diese Anpassungen wurden die gängigen Kommunikationsmittel eingesetzt. An den Haltestellen befinden sich Informationstafeln und auf den Bildschirmen an Bord der TPF-Busse erscheint die Information ebenfalls. Der Online-Fahrplan auf der TPF-Website wurde angepasst. Um die beste Lösung zu finden, haben die TPF mit den zuständigen Behörden zusammengearbeitet. Diese sind über die Änderungen im Bild und informieren die Schüler und Eltern über den neuen Fahrplan.

Freiburg, 7. September 2018

Die Freiburgischen Verkehrsbetriebe Holding (TPF) AG ist eine aus vier Unternehmen bestehende Gruppe, die in den Bereichen öffentlicher Verkehr, Bahninfrastruktur und Immobilien tätig ist. Die Gruppe beschäftigt rund 1000 Mitarbeitende. Der Sitz befindet sich in Freiburg.